

## Une aveugle guérie par le Très Saint Sacrement dans la Chapelle de l'Adoration Réparatrice, Chelsea, Londres.



DANS un siècle où le matérialisme fait loi, ne gardant que dédain et mépris pour le surnaturel, nous considérons comme un devoir et une grâce de publier à la gloire de la Sainte Eucharistie la guérison merveilleuse qui eut lieu dans la Chapelle de Chelsea, le 2 Mars 1913.

Nos lecteurs n'en seront pas surpris: C'est dans le domaine de Marie Immaculée, sur le sol béni de Lourdes que Jésus au Très Saint Sacrement opère ses plus nombreux miracles.

Or, le monastère de l'Adoration Réparatrice à Chelsea, est aussi le domaine de Marie Immaculée puisqu'il est placé sous son vocable; quoi d'étonnant alors que Jésus, du haut de son ostensor, ait voulu y manifester sa Toute-Puissance toujours mise au service de sa Miséricorde.

Voici dans sa simplicité le récit du fait tel que nous l'avons recueilli de la bouche même de Miss W. F... la jeune miraculée.

« Pendant ces six ou sept dernières années, mes yeux furent un grand sujet de peine et d'anxiété pour moi. De l'un je ne voyais plus du tout, de l'autre je ne voyais que faiblement et il me faisait beaucoup souffrir, surtout depuis quelque temps et les médecins m'avaient assuré qu'avant peu je serais complètement aveugle. Pendant quatre ans j'avais supplié Dieu de me guérir et je mettais toute ma confiance dans la prière. Le Dimanche 2 Mars, j'assistai à la Bénédiction, au couvent de l'Adoration Réparatrice, Beaufort Street à Chelsea. Comme j'habite